

finde semana

## REVISTASÁBADO

### Simeón II, el monarca republicano

Fue rey y primer ministro de Bulgaria y aún es pieza clave en las elecciones de mañana



## DEPORTES

### Nadal alcanza las semifinales en Madrid

El balear derrota en cuartos a Ferrer y hoy se enfrenta a Pablo Andújar **PÁGINA 61**



## BABELIA

### Retratos de amor, ausencia y separación

Un libro recoge 30 años de trabajo de la fotógrafa argentina Adriana Lestido



# El PP aparca la ley del aborto ante la división en sus filas

## La discrepancia prende entre barones, diputados y ministros

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El Gobierno ha decidido apartar la ley del aborto de la primera línea de fuego. El proyecto promo-

vido por el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, genera una enorme división tanto en el Gobierno como en el Partido Popular, donde muchos quieren limitarse como mucho a volver a la ley del 85 —que permitía el aborto por malformación— y otros prefieren esperar a que se pronuncie el Tribunal Constitucional. Y ante esa fractura, señalan fuentes del Ejecutivo, Rajoy va a aparcar la norma hasta encontrar un claro consenso interno.

La división es especialmente palpable en el grupo parlamentario, donde el sector conservador, en algunos casos vinculado al Opus o a la Conferencia Episcopal, está entusiasmado ante las propuestas de Gallardón. Pero los más moderados están descolocados. Esta fractura se repite entre los barones autonómicos. Ayer mismo el presidente de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, dijo que la ley del aborto merece “un debate sosegado” y una “aproximación entre partidos”. **PÁGINAS 10 Y 11**

## Competencia tendrá topes en las empresas investigadas

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

La denuncia de carteles empresariales por parte de sus miembros a cambio de clemencia ha permitido ya a la Comisión de Competencia imponer multas por 400 millones. Ahora, el supervisor ha fijado unas pautas para que los delatores puedan seguir infiltrados en los carteles simulando que participan en ellos y facilitar así la investigación. **PÁGINA 25**

## Atrapadas en la tribu

Viaje al drama de las niñas casadas de Pakistán, en víspera de las elecciones

ÁNGELES ESPINOSA, Sargodha

Farwa vive en una región de Pakistán donde las mujeres podrán votar hoy por vez primera. Con 14 años, es demasiado joven para hacerlo, pero no para casarse. Como ella, muchas viven atrapadas en una sociedad tribal. **PÁGINAS 4 Y 5**



“GOLPEABA, PERO NADIE ME OÍA”. Reshma Begum fue rescatada ayer después de permanecer 17 días sepultada en el edificio de talleres textiles que se derrumbó en Bangladesh. “Nunca pensé que volvería a ver la luz”, dijo. La tragedia, la peor en la industria de este país, ha provocado ya 1.000 muertos./AFP **PÁGINA 3**

# “Mis padres pagaron 350.000 pesetas en Melilla por mí”

## Mari Carmen relata su venta en 1979 a través de una red de tráfico de bebés ● 19 personas están imputadas en la trama

F. BONO / J. PRATS, Valencia

“Mis padres fueron a Melilla en 1979. Allí una mujer les entregó un bebé. Era yo. Ellos le dieron un sobre. Pagaron 350.000 pesetas

[2.100 euros] por mí”. Mari Carmen, de 34 años, que ha sido “feliz” con sus padres adoptivos, se ha decidido a contar su historia tras haberse destapado una red que traficaba con niños de Marruecos

en los años setenta y ochenta para entregárselos a parejas españolas. Vive en Ontinyent (Valencia), epicentro de esta trama que vendió al menos 28 bebés y por la que hay 19 imputados. **PÁGINAS 36 Y 37**



# El riesgo de acabar en secta de poca monta

## El teólogo HANS KÜNG pide al nuevo Papa las reformas que eviten la glaciación de la Iglesia

“Si el papa Francisco adopta el enfoque de las reformas, contará con el amplio apoyo del pueblo más allá de la Iglesia católica”, escribe en un artículo que hoy publica EL PAÍS el teólogo Hans Küng, que se sorprende positivamente de las primeras semanas del Papa y cree que varios de sus gestos “hubieran alegrado a

Francisco de Asís”. Pero si cediera al continuismo, añade, crecerán los indignados entre los católicos. En el mejor de los casos, habrá reformas a la fuerza. “En el peor, la Iglesia católica vivirá una nueva era glacial y correrá el riesgo de quedarse reducida a una secta grande de poca monta”. **PÁGINAS 38 Y 39**